

**AÉROPORT DE BIERSET**

## Liège Carex s'active

**L** On s'active du côté de Liège Carex. Et ce, afin d'être fin prêt dans l'optique d'intégrer Liège et son aéroport dans le projet de développement de fret express ferroviaire, porté par la communauté Eurocarex. Cette dernière implique la création, dans chaque aéroport relié par ce service de transport, d'une gare de traitement du fret, appelé Railport.

Liège CAREX a ainsi lancé un appel d'offres européen portant sur le Management du pro-

jet. On parle donc ici de la conduite des opérations, depuis les études préliminaires jusqu'à la mise en service du Railport liégeois.

Il s'agit du premier marché passé dans ce cadre non seulement par Liège Carex, mais aussi par Eurocarex dans son ensemble. Cette initiative liégeoise marque ainsi la confiance et la détermination de la Wallonie dans la réalisation de ce grand projet d'avenir pour notre région. «

G.G.